

Realizan acciones Bolivia a favor de las víctimas de feminicidio



La Paz, 26 sep (RHC) El gobierno de Bolivia realiza mancomunados esfuerzos para solucionar los casos de feminicidios en el país a través de la Comisión Especial Mixta de Investigación sobre la retardación de la justicia.

“Este grupo viene a pedir justicia y sentencia para los asesinos de nuestras hijas (?) nosotros somos ciudadanos de a pie que simplemente estamos aquí con el pedido de justicia”, expresó a la prensa Estela Quintana, una de las familiares de víctimas de feminicidio.

Según explicó, pedirán a la comisión legislativa el desarrollo de auditorías y seguimiento a los casos que hasta la fecha no cuentan con sentencia para esclarecerlos en el menor tiempo posible y condenar a los feminicidas.

Por su parte, la presidenta de la Comisión Especial Mixta de Investigación, Sonia Brito, detalló que cada familiar dispondrá de al menos 10 minutos para relatar su caso y deberá llenar un documento con los datos precisos sobre la investigación.

Brito aseguró que recibirán a todas las personas con alguna denuncia, queja o documentos sobre esas demoras de la justicia.

Asimismo, anunció que para las próximas sesiones convocarán al fiscal general del Estado, Juan Lanchipa, y autoridades del Tribunal de Justicia, Policía, Defensoría del Pueblo, Coordinadora de la Mujer, entre otros.

La comisión tendrá un trabajo de 90 días y presentará un informe con recomendaciones el 23 de diciembre próximo.

Desde 2013 hasta la actual gestión se registraron en Bolivia alrededor de mil 112 feminicidios, de los cuales solo 28 tienen sentencia ejecutoriada.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/203265-realizan-acciones-bolivia-a-favor-de-las-victimas-de-feminicidio>



Radio Habana Cuba